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Damals war ich froh, dass er das Weite sucht (die Sechserposition war auch nicht das
Optimale), heute wäre man froh ihn zu haben.

Trotzdem wundert es mich irgendwie, ein großes Interview auf Sportseite 1 nach vier Jahren...

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/1472-mike-frantz-17/?postID=2651939#post2651939
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